

# *Unión de Jóvenes Comunistas de Cuba expresan solidaridad con Venezuela*

---



La Habana, 01 abr (RHC) La Unión de Jóvenes Comunistas de Cuba se solidariza con los jóvenes venezolanos ante la agresión injerencista de la Organización de Estados Americanos, al pretender aplicarle la Carta Democrática Interamericana a ese país sudamericano.

A través de un comunicado de prensa, la juventud cubana se comprometió a denunciar las acciones desestabilizadoras del imperio y reconoció los logros sociales de la Revolución Bolivariana.

En el texto se reafirmó el apoyo de millones de jóvenes cubanos a Venezuela que están del lado de la verdad, la razón y la justicia.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/125816-union-de-jovenes-comunistas-de-cuba-expresan-solidaridad-con-venezuela>



**Radio Habana Cuba**